

【緊急】市内全域にクマが出没しています

各種ニュースやほっとメール等で報じられているとおり、現在にいたるまでツキノワグマが連日、市内全域で出没しており、10月7日と10月29日には人身事故が発生する緊急事態となっております。については、以下に挙げるクマ対策を職場・自宅を問わず実施し、事故防止に努めていただきますようお願いいたします。

また、以下の点について周囲にも広めていただくななど、注意喚起にご協力をお願いします。

①柿の木は伐採、または実をすべて収穫する

柿の木を狙ってクマが出没するケースが非常に多く見られます。自宅等の敷地内に柿の木がある場合、各ご家庭で実をすべて落として収穫するか、不要の場合伐採してください。

一度クマが来た所は、何度も来ます。市街地でも安心はできません。

②外出する際は音を鳴らす

クマは朝晩だけでなく、昼間にも出没します。家から出る際は周囲の様子に注意し、音を鳴らしてから出るなど警戒してください。

③ゴミはルールを守って出す

ゴミ出しは必ずルールを守って下さい。放置されたゴミを狙ってクマが来てしまいます。

④クマのエサになるものを外に置かない、倉庫は戸締まり・施錠する

野菜や果物など、エサとなるようなものは絶対に外に置かないでください。また、倉庫がある場合、クマが立てこもってしまいますので、必ず戸締まりと施錠をしてください。

⑤クマを目撲したら通報する

クマを見かけたら、農林課有害鳥獣対策センターまたは沼田警察署（0278-22-0110）まで、時間・場所・個体のサイズ及び通報者の連絡先等を通報してください。

⑥山林や藪に近づかない

クマが潜んでいる可能性が高い山林や藪には、近づかないでください。登山、ハイキング、キノコ採り、栗拾いなどの計画は見合わせるなど注意してください。